
 

 第 65回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 7年 4月 23日（水）  

 

２．開催場所      北勢市民会館 視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 3名（書面出席委員 2名） 

  

出席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長  辻 忠樹 副委員長 

藤川 里美 委員 

           

          書面出席の委員 

冨田 勲 委員  近藤 栄人 委員 

 

欠席委員の氏名 

林 敏樹 委員   

 

事務局  

  理 事 長  弓矢 孝己 

副理事長  武藤 久夫 

  事務局長  遠藤 修一郎  

中林 謙太 

浅山 優平 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

 

 2. 審議用サンプル番組について 

   夕方の情報番組 イブニングいな Bee 毎週 16：30～17：55 

2025年 4月 1日（火） 放送分 

   担当パーソナリティ 朝比奈 里奈（新パーソナリティ） 

 

 



５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

・４月の番組表について 

・パーソナリティ担当について 

・10周年記念特別番組の放送について 

 

事項 2.審議用サンプル番組について 

 

委員（書面出席） 

新しいパーソナリティの方で緊張もあり初々しさを感じました。言葉もはっきりしていて、聴

きやすく音楽に合わせて軽快さを感じました。また挿入された曲もテンポのいい曲で、軽

やかで春らしさを感じられてよかったです。これからも聴きたくなる番組でした。 

 

委員（書面出席） 

新パーソナリティの方の記念すべき第 1回放送を聴かせて頂き、ありがとうございます。 

自己紹介で、式典やイベントの司会のお仕事をされているとの事で、非常に慣れていらっ

しゃるし、落ち着いた話し方で聴きやすかったです。やりたかった、初めてのラジオパーソ

ナリティーの夢が叶って、すごく嬉しい感情が伝わってきて、聴いている私も応援したくな

る様な気持ちになりました。フリートークも、ご自身の心温まる身近な話しから、山登りや温

泉が好きとの事で活発な方だと推測しました。また、卒業されたパーソナリティの方へのリ

スペクトの言葉もあり、人間的にもできた方だと思いました。他に関心した事は、新しいパ

ーソナリティの 1回目の放送から、常連のリスナーの方々が応援メッセージを寄せるなど、

この放送が愛されているんだなぁと実感しました。今後、回を重ねられる毎に、フレンドリ

ーな所も出てきて、いいパーソナリティになられると思いました。 

 

委員 

イベントの司会等の経験があるということで、慣れていてキャリアを十分に積んでいるのか

なと思いました。緊張する雰囲気は伝わってきましたが、いなべを愛する気持ちが溢れて

いるなと感じましたし、パーソナリティになりたかったという強い気持ちを話されていてすご

く新鮮で好感が持てた。明るさもあり、聴きやすかった。これから個性を出して放送して頂

ければと思います。また聴かせて頂きたいと思いました。パーソナリティにお会いする機会

が少ないので、イベント等があればパーソナリティに会う機会もできるので、より親しみが

持てるのかなと思いました。新しいスタートに期待感が持てました。 

 

 

 



委員 

トークテーマは「挑戦」という事で、活発な方だなと思いました。トークの上手い下手ではな

く、自分の意見を述べる事ができる事に感心しました。色々細かいことは言わなくてもいい

かと思います。時折話すことに詰まったりするのも一つの芸だと感じました。そうすることで

聴いている方が関心を持って、より聴くようになると思います。慌てず処理できているのも

いいと思います。交通情報の中で、高速道路の渋滞について、上り線下り線がどちらの方

面なのか、聴いていて分からない人がいると思うので、うまく伝えて頂ければと思いまし

た。 

 

委員（代理出席） 

明るくて元気があるイメージがしました。聴きやすく、こちらも元気をもらえると感じた。 

生放送ですので、先ほどの委員さんが言われましたが、個性を出すとさらによくなると思い

ます。フリートークの時間も大事だと思います。リスナーとキャッチボールをするなど、活性

化をはかれると思います。パーソナリティはいなべ市の出身ではないことから、自分の知ら

ない、いなべを紹介したいと話していましたが、いなべに来ていなべのいい所を伝えても

らうのはすごく良いことですし、いなべの新たな部分を発見して伝えてもらえればいいなと

思いました。 

 

委員 

新人ですが、聴きやすかったです。今在籍されている方で、いなべに在住のパーソナリテ

ィは何名いますか。 

 

事務局 

現在、いなべ在住は、４名のパーソナリティがいます。後は近隣他市町の方になります。 

 

 

６． 審議事項に対してとった措置 

   次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

   自社ホームページ 

 

8.  その他 

特になし 

 

以上 


